

60 JAHRE SAMARITERVEREIN INWIL – GENERALVERSAMMLUNG

SAMARITERVEREIN INWIL

Der Samariterverein Inwil hielt am 27. Januar 2022 im Restaurant Schützenmatt seine 60. Generalversammlung ab. Nach der Begrüssung durch die Präsidentin Bernadette Steiner startete die Jubiläums-GV mit einem feinen Apéro. Es folgte der geschäftliche Teil der Generalversammlung, damit die Anwesenden das besondere und vorzügliche Nachtessen mit einem guten Glas Wein im Anschluss ausgiebig geniessen konnten.



Der Vorstand verabschiedet die Präsidentin Bernadette Steiner. V.l.: Nicole Hoppler, Pia Bucher, Bernadette Steiner, Anita Rohner, Irene Rösli

Souverän und zügig führte die Präsidentin Bernadette Steiner die Eibeler Samariter/innen durch die Traktanden. Hanny Christen stellte das Jahresprogramm 2022 vor, welches ein spannendes Jubiläumsjahr mit sehr viel Abwechslung und Aktivität verspricht.

Leider hatte der SV Inwil in diesem Jahr mehrere Austritte zu verzeichnen. Besonders zu erwähnen sind an dieser Stelle Anni Meierhans, welche 1978 und Lisbeth Wigger, welche 1988 in den Verein aufgenommen wurden. Beide haben während vielen Jahren Wertvolles für den Verein geleistet. Der Samariterverein ist dankbar, dass beide dem Verein als Passivmitglieder erhalten bleiben. Ausgetreten sind ebenfalls Flurina Amrein und Patricia Britschgi als Aktiv- und Sonja Birrer und Thomas Niesper als Passivmitglieder.

Jolanda Vetter wurde mit grossem Applaus als neues Mitglied in den Verein aufgenommen.

René Brix reichte aus beruflichen Gründen seine Demission als Samariterlehrer



Bernadette Steiner und Anni Meierhans erhielten die Ehrenmitgliedschaft

ein. Glücklicherweise konnte die technische Kommission Catia Häcki für die Kursleiter-Ausbildung gewinnen.

Auch im Vorstand gab es leider eine Veränderung. Bernadette Steiner trat nach elf Jahren im Vorstand, davon neuen Jahre als Präsidentin, aus ihrem Amt als Präsidentin zurück. Eine Nachfolge konnte bisher nicht gefunden werden. Der restliche Vorstand wird die Vereinsleitung als Team übernehmen,

wobei Irene Rösli als interne und Nicole Hoppler als externe Ansprechperson genannt werden.

Urs und Eva Zurkirchen wurden für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt. Beide sind bereits seit 30 Jahren Aktivmitglieder und wurden für ihre grossen Leistungen schon in früheren Jahren zu Ehrenmitgliedern ernannt.

In diesem Jahr erhielten Anni Meierhans und Bernadette Steiner die Ehrenmitgliedschaft und waren sichtlich gerührt von dieser Geste des Vereins. Nach den Geschäften konnten sich die Anwesenden dem gemütlichen und geselligen Teil zuwenden und sich vom Schützenmatt-Team mit einem aussergewöhnlichen, feinen Nachtessen verwöhnen lassen.

Der Samariterverein Inwil freut sich jetzt schon auf ein spannendes Vereinsjahr 2022!

Die aktuellen Termine finden Sie auf www.samariter-inwil.ch

Lernen Sie uns kennen

Die Monatsübungen des Samaritervereins Inwil stehen offen für alle. Interessierte sind herzlich willkommen. Das Jahresprogramm finden Sie unter **www.samariter-inwil.ch**. Weitere Auskünfte erhalten Sie direkt bei Nicole Hoppler, Tel. 079 667 63 48

Blutspenden am 17. März 2022

Am Donnerstag, 17. März 2022, von 17.00 bis 20.00 Uhr findet im Möösli Inwil die erste Blutspendeaktion in diesem Jahr statt. Es gilt nach wie vor: Wer Blut spendet, rettet Leben! Wir freuen uns auf möglichst viele Spenderinnen und Spender. Auch Neuspender sind herzlich willkommen.

Kursprogramm 2022

Nothilfkurs 1

Warum den Nothilfkurs beim Samariterverein Inwil besuchen? Mit dem Besuch des Nothilfkurses lernen Sie, bei einem Unfallereignis richtig zu helfen und Leben zu retten. Mit einer Teilnahme am Nothilfkurs beim örtlichen Samariterverein unterstützen Sie unser Engagement. Unsere motivierten Kursleiter sind nach den neusten Bestimmungen des IVR (Interverband für Rettungswesen) ausgebildet. Der nächste Nothilfkurs findet statt am:

Samstag, 26. März, 8.00 bis 12.00/13.30 bis 15.30 Uhr

Samstag, 2. April, 8.00 bis 12.00 Uhr

BLS-AED-SRC Komplett (Reanimationskurs)

Samstag, 21. Mai, 8.00 bis 12.00 Uhr

Nothilfkurs 2

Samstag, 22. Oktober, 8.00 bis 12.00/13.30 bis 15.30 Uhr

Samstag, 29. Oktober, 8.00 bis 12.00 Uhr

Detaillierte Informationen finden Sie unter www.samariter-inwil.ch/kurse

Kursanmeldungen nimmt Claudia Sorella gerne entgegen: Tel. 079 631 02 66, info@samariter-inwil.ch oder über die Website. Fragen und Anmeldungen sind auch per WhatsApp möglich.

DIE VOLKSBÜHNE PROBT IM HIMMEL, SOWIE AUF ERDEN EIBELER VOLKSBÜHNE



Es ist wieder soweit – die Eibeler Volksbühne hat die Rollen verteilt, die Textbücher auswendig gelernt und die Bühne aufgebaut. Zum zweiten Mal. Denn aus bekannten pandemischen Gründen konnten die Theateraufführungen im Frühling 2021 nicht stattfinden. Nun wärmen sich aber die Schauspieler wieder auf – für den zweiten Anlauf. Das selbe Stück wird gespielt, eine Rolle wur-

de gestrichen, einige weitere durch neue Spieler ersetzt. Dies war eine besondere Herausforderung für den Verein, denn für das Stück «Vom Himmel zogg – Schacher Sepp 2» werden ganze 20 Schauspieler/innen benötigt. Das wären da zum Beispiel der Petrus, die Erzengel, die armen Sünder auf der Erde und sogar der Belzebub persönlich. Gespielt wird im Himmel, sowie auf Erden. An beiden Orten sorgt der Schacher Sepp für mächtig Wirbel – aber da wird vorerst noch nicht mehr verraten.

Die Stimmung an den Proben ist sehr gut, verriet der Regisseur Herbert Weber. Die Mitwirkenden der Volksbühne sind topmotiviert und finden sich immer mehr in ihre Rollen ein. Bald schon werden ganze Akte am Stück geprobt.

Ob die Pandemie den Aufführungen Ende April/Anfang Mai einen Strich durch die Rechnung machen wird, ist zwar noch offen. Alle Mitglieder der Volksbühne sind jedoch voller Hoffnung und würden sich höllisch freuen Sie, verehrtes Publikum, wieder einmal zu unterhalten.

Aufführungen:

23. April 2022
29. April 2022
30. April 2022
1. Mai 2022
4. Mai 2022
6. Mai 2022
7. Mai 2022

MZH Möösli, Inwil